

Gestionan traslado de restos de Pablo Neruda a Isla Negra

SANTIAGO. — La viuda y un grupo de amigos de Pablo Neruda están gestionando crear una Fundación que lleve su nombre. En caso de obtener la personalidad jurídica, uno de sus primeros intentos será el traslado de la tumba del poeta hasta la casa de Isla Negra, que él mismo diseñó y amplió.

Así lo informó esta mañana Matilde Urrutia, momentos antes de dirigirse hasta el Cementerio General donde arregló el lugar en que reposa su marido y que mañana será objeto de una romería. La viuda, que se encuentra afectada por una fuerte gripe, manifestó también que pese a su estado de salud concurrirá a las 19.30 horas de hoy al Centro Cultural Mapocho (Merced 360) donde se rendirá un homenaje a "Pablo Neruda en la Arquitectura":

—De todos los actos que se están realizando en honor de mi marido con motivo de cumplirse hoy 10 años de su muerte, este es el que más me agrada, porque por primera vez se hablará de Pablo y su faceta como constructor. Habrá varios oradores, como Fernando Castillo Velasco, Jorge Edwards y yo misma, que me referiré a la forma como

hacia sus casas, a la manera como agrandó la de Isla Negra, terminó la de Valparaíso e hizo la de Santiago junto al Cerro San Cristóbal.

Otros homenajes de esta tarde se rendirán en el Goethe Institut, con un "Recital de Poemas de Juventud" a contar de las 19 horas y en el Instituto Miguel León Prado (Gran Avenida 696), desde las 20.30 y que culminarán el domingo en la noche. Entre las actividades programadas en el citado establecimiento destacan la actuación de cantantes populares, exhibición de obras de teatro como "El médico a palos", danza, folklore, exposiciones de pinturas y dibujos, mientras que en el día habrá espectáculos infantiles.

En los próximos días se continuará con el intento de crear la Fundación que llevaría el nombre del que fuera Premio Nobel de Literatura. Por el momento son cinco las personas que lo están gestionando y que también anhelan trasladar los restos del poeta hasta Isla Negra:

—Pero será un trámite que creo largo y difícil, señala Matilde Urrutia, puesto que desde 1973 la vivienda es del Gobierno.

En la Entre Hojas Valparaíso, 23-IX-1983 p. 24

Gestionan traslado de restos de Pablo Neruda a Isla Negra. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gestionan traslado de restos de Pablo Neruda a Isla Negra. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa